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第５回浦安音楽ホール検証委員会 議事録

日時 ：平成 29年 12 月 21 日（木）15 時～16時 30 分

場所 ：庁舎４階Ｓ５会議室

出席者：副市長（委員長）、企画部長（副委員長）、

総務部長、生涯学習部長、

企画部次長、総務部次長、生涯学習部次長、

企画政策課５名、生涯学習課４名

■議事次第

１．開会

２．議題

１）報告書について

２）今後のスケジュールについて

３．閉会

■資料

資料１ 浦安音楽ホール検証委員会報告書（案）

資料２ 利用及び予約状況

■議事概要

議題１ 報告書について

○事務局説明

浦安音楽ホール検証委員会報告書（案）について、ご意見を伺った。

○質疑応答等

委員 ： 音楽ホールの利用状況については、文化会館や市民プラザと比べて大きく変

わらないことがわかるので、その旨記載すると良いと思う。

事務局： 記載する。

委員 ： 音楽ホールを廃止した場合、以前のように文化会館の混雑が発生することが

予想されること、音楽ホールの休日の利用率は 100％に近いことなどから、市

民ニーズに応えるための代替施設を整備運営する費用を、試算すべきではない

か。

事務局： 試算し、報告書に記載する。

委員長： 意見を踏まえ、報告書をまとめる。
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議題２ 今後のスケジュールについて

○事務局説明

有識者への相談を、１月から３月まで行う予定。市長が有識者に相談する形式で進め

る。

有識者に確認したいということがあれば、ご意見いただきたい。

○質疑応答等

委員 ： 相談への出席者は。

事務局： 市側の出席者については、市長、副市長、企画部、生涯学習部を考えている。

委員 ： 音楽ホールの検証に至った経緯を説明した上で、ご意見をいただいたほうが

良いと思う。

委員長： 市長からの相談事項に併せて、有識者の立場から報告書の案に対してご意見

をいただくことが必要と思っている。

事務局： 有識者には、検証に至った経緯を説明している。

委員長： 本日の委員のご意見を踏まえ、報告書への加筆修正を行い、委員会としての

報告書の取りまとめの作業を終えたいと思っているが、よろしいか。

事務局： 有識者への相談後、修正をすることとなると思う。修正した報告書案を委員

の皆さんに確認いただきたい。


